

# *Rusia presentará demanda por veto a Olimpiadas*

---



Moscú, 23 jun (PL) La Federación de Atletismo de Rusia (FAR, por sus siglas en ruso) anunció hoy que presentará una demanda colectiva en el Tribunal internacional de Arbitraje deportivo por el veto a la participación en las olimpiadas.

El secretario general de la FAR, Mijail Butov, comentó que será formulada una querrela colectiva de los atletas rusos en la sede arbitral en Lausanne, Suiza.

La Federación Internacional de Atletismo (IAAF) anunció la semana anterior desde Viena su decisión de vetar la presencia del equipo ruso en los Juegos de Río de Janeiro, Brasil, por el tema de dopaje que salpica a varios deportistas nacionales.

Butov declaró este jueves a la agencia TASS que fue conformado un grupo de juristas y se afinan los detalles en esa dirección para plantear la demanda a la Corte la próxima semana, amplió el ejecutivo ruso.

Precisó que en paralelo a la reclamación colectiva podrían presentarse demandas a título individual de atletas, pero en cualquier caso ese procedimiento complicaría el proceso, opinó.

En una espalдарazo a la IAAF, pero con matices, el presidente del Comité Olímpico Internacional Thomas Bach expresó que el organismo podría evaluar la participación rusa en las Olimpiadas de manera individual.

Esos acontecimientos coincidieron con la ratificación esta semana de la Agencia Mundial Antidopaje de respaldar a la IAAF en la descalificación de la Federación de Atletismo de Rusia.

Asimismo la Federación Internacional de Halterofilia anunció la víspera que suspendería un año a la selección rusa de pesa si las pruebas daban positivo a las muestras repetidas de 2008 y 2012.

En un comunicado, la organización mundial informó además de la rebaja por ahora de dos plazas a la Federación de Rusia en las olimpiadas de Río-2016 por dopaje de deportistas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/97847-rusia-presentara-demanda-por-veto-a-olimpiadas>



**Radio Habana Cuba**